

La Grande Escale

Pôle culturel et muséal de Dakhla

Concours international d'architecture N°140/2013

Eu égard à l'importance de la culture et du patrimoine dans la stratégie de développement économique et social entreprise par les pouvoirs publics dans les provinces du Sud du Royaume, l'Agence du Sud et ses partenaires mettent en place un réseau de pôles culturels et muséaux dans le Maroc saharien. Une structure mère à Dakhla sera dédiée à la culture, au patrimoine et aux arts sahariens. A cet effet, un concours international d'architecture a été lancé en juillet 2013.

Le jury de ce concours s'est réuni les 27 et 28 février et à l'issue des ses délibérations, les résultats suivants ont été proclamés :

- 1^{er} du classement : Groupement Omar Kobbite et EGA
- 2^{ème} du classement : Groupement Tarik Oualalou et KARTA
- 3^{ème} du classement : Taoufik El Oufir Architectes
- 4^{ème} du classement : Groupement d'architectes Handis SNC & Corine Vezzoni
- 5^{ème} du classement : Groupe 3 Architectes

Ce jury était constitué, aux côtés des institutionnels concernés, de personnalités internationales du monde de l'architecture, de la culture et du patrimoine.

L'Agence du Sud et ses partenaires (CNDH, OCP, Collectivités locales) se félicitent de l'excellence des travaux du jury et de la qualité des projets proposés par les 20 candidats.